
Subject: Bei mir brachte Finasterid leider nichts
Posted by bjoern on Mon, 28 Jul 2008 11:50:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,
ich benutzte nun seit ca. 4 Jahren Finasterid 1mg am Tag (in Form von Proscar, weil es gleich
teuer ist, aber 5-mal so hochdosiert ist). 
Ich kann nur sagen, in meinem Fall hat es nichts gebracht. 
Auch Regaine habe ich lange Zeit ausprobiert, auch dies half nichts!

Meiner Meinung nach, kann man das Geld besser sparen…

Ich habe ein Foto von vor 4 Jahren und ein aktuelles Foto reingestellt. So kann jeder sehen, wie
wenig es in meinem Fall gebracht hat. 

Nun werde ich mich einer Haartransplantation unterziehen. Dies ist in meinem Fall wohl die
einzige Alternative… 

Durch super viele Tipps hier im Forum, habe ich mich für Hattingen Hair entschieden.

Liebe Grüß

Björn

File Attachments
1) 10.05.04- Figur und Muskelbau 010.jpg, downloaded 574 times

Page 1 of 3 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=4612
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=12340&goto=130367#msg_130367
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=130367
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=getfile&id=4861
https://www.alopezie.de/fud/index.php


2) DSC00330.JPG, downloaded 542 times

Page 2 of 3 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=getfile&id=4862
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Page 3 of 3 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php

